

Beschlussvorschlag:

- 1.) Die Verwaltung wird beauftragt, im Eingangsbereich des Kindergartens Maßnahmen zu ergreifen, damit der Eingangsbereich für Verkehrsteilnehmer entsprechend deutlich zu erkennen ist. Eine farbliche Kennzeichnung des Bürgersteiges und der Fahrbahnschwelle wäre hier sicherlich eine Möglichkeit ebenso wie ein entsprechend großes Piktogramm auf der Straße.

- 2.) Ferner wird die Verwaltung beauftragt, den Standort des Zebrastreifens an der Ecke Gartenstraße dahingehend zu überprüfen, ob dieser nicht im Bereich des Kindergartens sinnvoller wäre.